

# 紀伊の風

令和7年(2025年)7月号  
和歌山市立紀伊小学校だより



## 1 学期のまとめ

1学期も残すところあと1か月となりました。1学期を振り返ってみましょう。4月の始業式と入学式では、「あいさつをしよう」・「はきものをそろえよう」・「どくしょをしよう」をがんばろうと呼びかけました。がんばれたでしょうか。学習はどうですか。がんばれましたか。生活について・学習について、しっかりまとめをしましょう。

快適な環境で学習できるように、教室ではエアコンを稼働させています。今のところ、教室内は過ごしやすくなっていますが、換気も必要です。また気温も今後はもっと暑くなる予想できます。体調を崩すことなく1学期を締めくくることができればと思っています。「早寝・早起き・朝ごはん」に代表される基本的な生活リズムの確立が一番の熱中症予防であり体調管理の基本です。ご家庭での支援をお願いします。



学校長 松山 裕一

## 体験学習・出前授業で豊かな学びを!

日差しもまぶしく、本格的な夏の気配が感じられるようになりました。子どもたちは、プールや体験学習・出前授業と、普段経験できない学習や深い学びに、目を輝かせ、熱心に取り組んでいます。